

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Stephan J. Reuken, Fraktion der AfD

Arbeitsgruppe Verbindungen

und

ANTWORT

der Landesregierung

Bezugnehmend auf meine Kleine Anfrage und die Antwort der Landesregierung vom 18. Juli 2019 (Drucksache 7/3842) ergeben sich folgende Nachfragen zu einem Beschluss der Vollversammlung der Studierendenschaft der Universität Greifswald vom 18. Juni 2019.

1. Welchen Inhalt hat der die „Arbeitsgruppe Verbindungen“ betreffende Beschluss der Vollversammlung vom 18. Juni 2019?
2. Welche Rechtswirkung hat dieser Beschluss?
3. Wie bewertet die Landesregierung diesen Beschluss?

Die Fragen 1, 2 und 3 werden zusammenhängend beantwortet.

Die Vollversammlung der Studierendenschaft der Universität Greifswald war am 18. Juni 2019 nicht beschlussfähig. Beschlüsse der Vollversammlung wurden folglich nicht gefasst.